

EKSPOS

Pemkab Pangkep Gelar Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits KE-XXX Tahun 2025 di Desa Biringere

HermanDjide - PANGKEP.EKSPOS.CO.ID

Feb 6, 2025 - 12:56



Pemkab Pangkep Gelar Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits ke XXX Tahun 2025 di Desa Biringere

PANGKEP-- Pemkab Pangkep menggelar Seleksi Tilawatil Qur'an dan Hadits

(STQH) ke-3XXX tahun 2025.

STQH ke-XXX, mengusung tema "Membangun Generasi Hebat yang Cinta Al-Qur'an dan Hadits Menuju Pangkep yang Lebih Religius." akan berlangsung hingga 5 hingga 8 Februari 2025 dipusatkan Kecamatan Bungoro.

STQH dirangkaikan peringatan Isra' Mi'raj, dibuka oleh Wakil Bupati Pangkep, Syahban Sammana, di Desa Biring Ere, Kecamatan Bungoro, Rabu malam(5/2/).

Syahban Sammana menekankan pentingnya kegiatan ini sebagai ajang mencetak generasi yang tidak hanya unggul secara intelektual, tetapi juga berakhlak mulia dan memiliki pemahaman yang baik terhadap Al-Qur'an dan Hadits.

"Kegiatan ini bukan sekadar lomba, tetapi juga bagian dari upaya kita dalam membangun masyarakat yang berlandaskan nilai-nilai keislaman. Kita berharap melalui STQH ini lahir generasi muda yang semakin mencintai Al-Qur'an dan Hadits," ujar Syahban Sammana.

Dikatakan Syahban, STQH diharapkan melahirkan juara-juara yang nantinya akan menjadi wakil Pangkep pada ajang berikutnya.

Kepala Kantor Kementerian Agama Pangkep, Muhammad Nur Halik berpesan kepada peserta untuk menjaga kesehatan dan kualitas bacaan agar bisa membawa nama baik Pangkep.

" Pangkep selalu menjadi hitung-hitungan Setiap STQH dan MTQ,"katanya.

Usai STQH ini lanjutnya, akan dilakukan training centre(TC) bagi juara sebagai pemantapan untuk ajang STQH dan MTQ tingkat provinsi.

STQH tahun ini diikuti oleh 165 peserta dari berbagai kecamatan di Kabupaten Pangkep yang akan berlomba dalam beberapa cabang, di antaranya Tilawah Dewasa, Tilawah Anak, Hafiz 1 Juz, Hafiz 10 Juz, dan 100 Hadits Nabi.

Masyarakat sekitar tampak antusias menghadiri pembukaan STQH, yang juga dihadiri oleh tokoh agama, jajaran pemerintah daerah, serta para peserta dan pendamping dari berbagai kecamatan. Mereka berharap kegiatan ini dapat terus menjadi ajang syiar Islam dan mempererat ukhuwah di Kabupaten Pangkep.(Herman Djide)